

Veranstaltungshinweis

1. Internet-Marketing-Tag fürs Handwerk

1. Internet-Marketing-Tag fürs Handwerk – 24.10.15 – Schwabenlandhalle in Fellbach. Dabei sein lohnt sich!



Mit auf der Bühne sind Oliver Kahn mit seinem Vortrag „Die Philosophie der Nr. 1“ und die bekannte TV-Moderatorin Nina Ruge.

Die Vorträge in Kürze:

- Marketing-Hausaufgaben eines Handwerksbetriebes (Andrea Eigel)

- Die gewinnbringende Website für Mensch und Google (Thomas Isler)
- Social Media: Fluch oder Segen (Matthias Schultze)
- Praxisbeispiel: wie es ein kleiner Handwerksbetrieb im Internet geschafft hat (Volker Geyer)
- Die Philosophie der Nr. 1 (Oliver Kahn)

Spannende Vorträge, tiefe Insider-Einblicke, eine Podiumsdiskussion mit interessanten Gästen, die Internet-Marketing und Social Media gewinnbringend nutzen sowie ein abwechslungsreiches Zwischenprogramm garantieren allen einen unvergesslichen Tag. (he) ■

Mehr Informationen unter www.internet-marketing-tag-handwerk.de

CarFleet24

Wie soll es sein, Ihr persönliches Traumauto?

Mit großem Kofferraum für viel Gepäck? Mit Vierradantrieb für die Fahrt in die Berge? Oder mit einem Soundsystem, das jede Fahrt zum Klangerlebnis macht?

Ob Neuwagen, Sportflitzer, Van oder Jeep, ob Limousine oder Kombi, für Hobby oder Transport: es gibt viele individuelle Gründe und Anforderungen, wenn es darum geht, ein passendes Auto zu finden. Doch heutzutage ein Auto kaufen bedeutet nicht mehr, irgendwelche Kompromisse eingehen zu müssen. Denn die Auswahl ist umfassend, die Preise für Neuwagen günstig und die Gelegenheit zum Auto kaufen rund um die Uhr verfügbar, 24 Stunden am Tag und sogar am Wochenende. Bringen Sie all Ihre Wünsche zu CarFleet24. Ihre Vorstellungen

in Verbindung mit unserem Know-how ergeben zusammen ein Fahrzeug, das kompromisslos auf Ihre Bedürfnisse zugeschnitten ist und jeden Tag aufs Neue Freude macht.

Der Schwerpunkt von CarFleet24 liegt darin, Ihnen als Verbandsmitglied vom Landesfachverband Schreinerhandwerk Baden-Württemberg ihr Traumauto – egal welches Fabrikat – anzubieten, ohne dass dieses Fahrzeug vor Ort stehen muss. Wir helfen Ihnen gerne, ein Auto zu finden, das möglichst wenig verbraucht, das der Gesundheit dient und dem Klima nicht schadet, technisch an der Spitze liegt, möglichst günstig in Anschaffung und Betrieb ist.



Dieser Service ist für Sie kostenlos!

Jetzt aber: Viel Spaß bei der Zusammenstellung Ihres Wunschfahrzeugs. Sicherer, bequemer und vor allem günstiger geht es nicht. ■

Kontakt CarFleet24

www.carfleet24.de
 Passwort: schreiner-bw
 Telefon: 01805 – 717107*
 Fax: 01805 – 717108*
 E-Mail: kundenbetreuung@carfleet24.de
 *[0,14€/Min. aus dem Festnetz; max. 0,42 €/Min. aus dem Mobilfunknetzen]

Im Gestaltungsforum 2015

CE-Kennzeichnung von Möbeln und Innenräumen

Das CE-Kennzeichen ist allbekannt. Auf Maschinen, Spielsachen und vielen weiteren Produkten finden wir die zwei markanten Buchstaben. Bei Möbeln allerdings scheint es nicht vorzukommen. Benötigen beispielsweise Sideboards von Schreibern keine CE-Kennzeichnung? Die Antwort ist klar: Die normalen Boards nicht, die speziellen schon. Im Seminar wird vermittelt, welche Merkmale dazu führen, dass Schreinerbetriebe in der Kennzeichnungspflicht für ihre Möbel und Inneneinrichtungen stehen und was sie dann tun müssen.

Einführung in das Produktsicherheitsrecht

Behandelt werden die wesentlichen Punkte aus dem Produktsicherheitsgesetz. Die Möbel der Ausstellung „SchreinerWerke“ bieten sicherlich einen guten Ausgangspunkt für die Besprechung, was der CE-Kennzeichnungspflicht unterliegt. Für mögliche Normen kann das Info-Zentrum Patente zur Verfügung stehen.

Wolfgang Stein von „Normenberatung“ betreut Firmen beispielsweise bei CE und Normensicherheit.

Das Seminar findet im Gestaltungsforum 2015 am Donnerstag, 26. November 2015, im Haus der Wirtschaft in Stuttgart statt. ■

Die Ausschreibung finden Sie im SchreinerKolleg unter www.schreiner-bw.de

